



輝け！北っ子！

文責：校長 大内雅之



剣舞 を 引継ぐ ～北小の伝統～

いよいよ、6年生から下級生への「引継ぎ」が始まりました。福島県全域での新型コロナウイルス感染症緊急対策が継続中であることもあり、なかなか思うようには活動はできませんが、自粛期間中であっても、できることを考えながら次年度に向けて動き始めています。

剣舞の引継ぎもその一つです。合唱や合奏・鼓笛などに比べて、密になる機会も少なく、飛沫が多く飛ぶ活動もほとんどないことから引継ぎの実施となりました。

次年度に向けては新規となる4年生が現在17名も希望しています。(ちなみに今年度6年生は14名 5年生は7名でした。)まさに+α、そして、北小の「伝統の力」ではないでしょうか。5日には、4年生に対する剣舞の説明「お話会」と動きを教えてくれる6年生との「顔合わせ」が行われました。

剣舞は、ただ単に舞いを踊ればよいというのではなく、二本松少年隊の思いをしっかりと受け止めたものでなくてはなりません。練習開始にあたり、担当から二本松少年隊の説明や、剣舞に臨む心構え、約束などが伝えられました。あいさつなどの礼儀を重んじること、時間を大切に使うこと、剣の扱いなど、歴史を引き継ぐ重さとあわせて指導しました。動きについては、これから3月上旬にかけて6年生から指導を受けることとなります。剣舞は北小の伝統です。しっかり引き継いでほしいと思っています。期待しています。



【確認】子どもの安全確保に向けて、協力をお願いします

- 欠席等連絡は **7時20分～** をお願いします。
- 児童の学校到着時刻は **7時30分以降** をお願いします。(特に車で送ってこられる方)

私たち職員の勤務時間は午前8時～午後4時30分になります。学校という特殊性から、「勤務時間外は業務にあたらぬ」ということはありえません。本校の職員は、本当に朝早くから夕方遅くまで熱心に職務にあたっています。しかしながら、朝早くはまだまだ、職員の指導体制、児童の管理体制が十分とは言えない状況にあります。

「もし、職員体制が不十分なところで事故が起こったら・・・」
保護者の皆さんの仕事上の都合上、朝早くの対応が必要なのもわかります。できる限りの協力をお願いします。

○ 学校前路上駐車禁止 **男女共生センター駐車場の利用**を

学校前の道路での児童の車への乗降は大変危険であるため、「男女共生センター駐車場」の利用をお願いします。ご協力をお願いします。何かあってからでは取り返しがつきません。特に積雪・凍結時は本当に注意が必要です。児童の体調が悪い、けがをしている、緊急であるなどの場合は、遠慮なく学校敷地内に入ってください。構いません。